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近　況　報　告 顧客の平均年齢（１０月末現在

　

○１１・１２月行事予定

　

　

　ちらし寿司や茶碗蒸しなどの昼膳を提供する。また、午後からはカラオケを楽しむ。マイクを持つと
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　知症と生活習慣について内部研修を行う。

　ゆっくり話す」「適度な大きさ」「流行の言葉を使わない」などの理解を深める。また、後期の部署

　日付、外部評価証明書交付。

＊令和４年９月３０日に、ＩＳＯの外部評価を受審。特に指摘なし。

＊令和３年１１月８日に、福祉サービス相談センターおおいたより外部評価受審。令和３年１２月１０

＊１０月１７日に開催。新規入居者についての情報共有や、職員間での情報共有について周知する。認

　改善内容について話し合い、「加湿機能作動時の感染症対策」や「長谷川式スケールでの認知症進行

＊内部研修は全て書面開催、もしくは中止となる。

　調査」を行うこととする。

＊９月１６日に開催。認知症の人の対応について内部研修を行う。特に声のかけかたについて、「ゆっ

　

　

　

＊現在　３．００　　前回　２．８８

　９０代…１名（９１歳２名）

　

＊ゲーム大会行事

　竹中公民館まつり参加行事代替とする。絵合わせ等脳トレ問題をみんなで解答していく。最初はよく

　わかっていない様子もあったが、徐々に慣れてきて発言が多くなった。

【１０月】

　

＊お楽しみ会行事

＊令和４年５月５日発生　職員による入居者への虐待。

＊敬老の日行事

＊令和４年６月９日発生　転倒骨折事故。

　顧客４名と職員で、お楽しみ会用のお菓子を敷戸まで買いに出かける。やや長時間のドライブであり

　表情も良くなる。

　久しぶりの外出であったため、疲労が出ていた。

　

　

　

　

　

　

　

　

＊１１月…もみじ狩り

　

　

職員外部研修参加等

　

＊外部研修の参加なし。

＊１２月…クリスマス忘年会

　

　　　以降の不適合発生はなし。再発防止に努めている。

＊この期間の人事異動はなし。

○９・１０月行事の報告

【９月】

＊入居・・・１０月２３日に１名入居。（ケアマンションより）

＊入院・・・８月２６日、膵臓癌および食道静脈瘤破裂により入院。（１０月３日退居）

＊退院・・・なし

＊退居・・・１０月３日に１名退居。（長期入院加療のため）

（要介護１…１名　要介護２…１名　要介護３…３名　要介護４…１名　要介護５…１名）

決　　定　　事　　項

○新規入居者…要介護３

＊現在　８８．５７歳　　前回　８８．３８歳

○１０月入居者１名。９月・１０月誕生者各１名。１０月退居者１名。

大分市長寿福祉課 顧客家族
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行事等の報告

　

）

　

　

　

　

顧客の平均介護度（１０月末現

　

顧客の入退居

　

　

顧客の入退院

　

　

不適合事故報告

　

　

　

職員の人事異動報告

　

行事等の実施報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の予定報告

職員内部研修実施状況

　

部署会議開催状況

　

　

　

　

　

　

　

　

外部評価実施状況
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議題・議案 決　　定　　事　　項

　 内部監査状況 ＊１０月　事務より「入居・待機者管理」について受審

　 　 　　　　　介サへ「ケースファイリング管理」について監査実施。

　 　

　 防災訓練実施状況 ＊防災訓練については、書面による机上研修となる。

　 　 ＊法人として、災害等発生時に地域の要援護者に対する避難所を開設できることとなり、整備している

　 　

意見交換 自由意見 【包括：安東様】

　 　 　長谷川式スケールでの認知症進行の調査はおもしろい取り組みだと思う。調査するタイミングが重要

　 　 　となってくると思うが、実施した状況を見てみたいと思う。

　 　 【民生委員：但馬様】

　 　 　外出の機会を作れたことは良かったと思うが、疲労が出ている様子であるのは、今まで外出の機会が

　 　 　少なかったことが原因だと思う。

　 　 【事業所：吉田】

　 　 　長谷川式スケールを用いた調査について、まずは、職員による調査ができるようになること、また、

　 　 　点数の推移を見てみること。その後は、その推移の分析を行いながら認知症進行抑制に効果のあるア

　 　 　クティビティの開発をしていく予定である。

　 　 　また、外出については、ドライブをすることが必ずしも喜ばれることではなく、負担に感じる顧客も

　 　 　いることがわかった。今回も、法人内の戸外を散歩することに喜ぶ顧客を選出して連れていったが、

　 　 　結果として、ドライブの目的を伝えていても忘れてしまい不安になっていたことや車の乗り降り等に

　 　 　疲れてしまっていた。今後は、顧客の性格や体力を良く勘案して外出行事を計画したい。

　 　

その他 次回開催日等 ＊令和４年１２月２６日（月）　１０時から（予定）

　 　

　

　

　

　

　 　

　 　


